



Miércoles 15 de febrero de 2012

Congresistas Salgado y Mora opinan sobre caso Artemio

Los congresistas Luz Salgado de Fuerza 2011 y Daniel Mora, saludaron la captura de Artemio y expresaron su posición que se asegure el debido proceso a fin que el aparato legal de los imputados no aproveche algún error del Estado para obtener beneficios o reducciones de pena.

Salgado, por su parte, insistió en la necesidad de campañas educativas a la población y de imagen en el exterior, donde se tipifique como terroristas a los detenidos, y no como participantes de una guerra interna, movimientos de levantados en armas, etcétera. Luego lamentó que un diario local haya delatado la identidad de los agentes que capturaron al líder terrorista, y lamentó que en la lucha contra el terror no haya la suficiente unidad entre sus diversos actores.

En otro momento, reveló que hace unos días fue informada de que una columna senderista ingresó a un pueblo de Huarochirí, donde pidieron de forma pacífica se les entregue ganado y enseres para sus huestes. Finalmente, mostró sus reparos en torno al documento de la CVR, y pidió al Estado mayor participación en la vida económica de los pueblos del VRAE y el Huallaga.

Mora, a su turno, también lamentó que se haya delatado los nombres de los agentes que capturaron a Artemio, y expresó que esto ha sido responsabilidad de la PNP a causa de un afán de figuereísmo. Luego, recomendó que ahora que es fresca la impresión de victoria, se deben intensificar las operaciones militares y policiales en el VRAE no solamente para dar imagen de solidez del Estado, sino también para desarticular lo que quede de Sendero y se recupere el armamento con el que cuentan. Sin embargo, alertó que si no se consigue implementar una política de aumento de la infraestructura local en carreteras, salud, y servicios básicos, siempre será difícil que los pueblos de esas zonas hagan como suya la bandera contra el terror.